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Ich sehe es genau umgekehrt. Meiner Meinung geht es mit dem Verein wieder aufwärts, seit
Schramm weg ist und Grethlein auf dem Stuhl des Aufsichtsratvorsitzenden sitzt. Klar gab es
einige merkwürdige Aussagen ect. aber allgemein hat er, wenn es drauf ankam die richtigen
Entscheidungen getroffen. Es wurde mit Meeske damals ein Mann installiert, der uns finanziell
wieder Luft zum Atmen gab. Dank dem wir nicht jeden Morgen aufstehen müssen und uns
fragen: Wird es unseren Verein morgen noch geben? Mit Bornemann wurde ein Mann geholt,
der die finanzielle Situation annahm und trotz dieses Handicaps eine Mannschaft zusammen
stellte die uns wieder zurück in die 1. Liga führte (was uns finanziell unglaublich entlastete!!!).
Palikuca und Rossow sind noch zu kurz da um urteilen zu können, aber auch die beiden
scheinen zu wissen was sie tun.
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